

Thomas Fischer feiert 25-jähriges Dienstjubiläum



Gratulierten Thomas Fischer (Mitte) zu seinem 25-jährigen Dienstjubiläum bei der Kreissparkasse Halle: Vorstandsvorsitzender Henning Bauer (links) und Vorstandsmitglied Daniel Kreuzburg (rechts)

Halle (Westf.), 6. Oktober 2022

Feierstunde in der Kreissparkasse Halle: Mitarbeiter Thomas Fischer feiert sein 25-jähriges Dienstjubiläum. Seit dem 1. Oktober 1997 ist der gebürtige Bielefelder bei der Kreissparkasse Halle angestellt. Steinhagener Kundinnen und Kunden dürfte er besonders als Kundenbetreuer und stellvertretender Direktor der Filiale Steinhagen in Erinnerung geblieben sein: Neun Jahre verbrachte Fischer in der Zweigstelle, bis er zunächst als Vermögensbetreuer in die Zentrale nach Halle wechselte. Seit 2007 ist der heute 59-Jährige im Private Banking tätig.

Während der Feierstunde dankten Vorstandsvorsitzender Henning Bauer und Vorstandsmitglied Daniel Kreuzburg dem Jubilar für sein bisheriges Engagement und seine Treue zur Kreissparkasse. Geboren und aufgewachsen in Bielefeld-Quelle begann Fischer seine Karriere zunächst

bei der Sparkasse Bielefeld. Dort absolvierte er eine Ausbildung zum Bankkaufmann und blieb anschließend für drei Monate als Angestellter, bis er ein Studium der Betriebswirtschaftslehre an der Westfälischen-Wilhelms-Universität in Münster begann, das er 1990 erfolgreich beendete. Es folgte eine einjährige Zeit als Trainee bei der Dresdener Bank AG in Bielefeld und eine zweijährige Betriebszugehörigkeit als Kreditsachbearbeiter in den Filialen in Beckum und Gütersloh sowie weitere drei Jahre als Geschäftsstellenleiter der Zweigstelle Oelmühlenstraße in Bielefeld. 1997 konnte ihn schließlich die Kreissparkasse Halle für sich gewinnen.

Durch Fachseminare in den folgenden Jahren blieb Fischer fachlich stets auf dem neuesten Stand. Seine Freizeit verbringt er gerne mit seiner Ehefrau beim Golf, fiebert mit dem DSC Arminia Bielefeld mit, oder verreist.